



# Leidenschaft für Lieblingsplätze

**Wellness & Wohnen: Ob in der Sauna oder in der Stube – die Schreinerei Schroll hat sich ganz dem Wohlfühlen verschrieben. Mit einer feinsinnigen Kombination aus individueller Planung, modernster Technik und traditionellem handwerklichem Können fertigt das Team um Firmenchef Franz Scholl und seine beiden Töchter Katja und Lena einzigartige „Lieblingsplätze“ – also Orte, wo man sich besonders gerne aufhält. Und mit dem nagelneuen eigenen Unternehmenssitz beweist der Familienbetrieb, dass auch der Arbeitsplatz so ein Lieblingsplatz sein kann: In den lichtdurchfluteten, freundlichen Räumlichkeiten fühlen sich die Mitarbeitenden, aber auch Kunden und Besucher rundum wohl.**

## Hausgemacht

Der Umzug ins neue Firmengebäude im Gewerbegebiet Egerer bei Chieming am Chiemsee, Bayern, stellt für Schroll den größten Meilenstein in der bewegten Unternehmensgeschichte dar: 1991 gründete Franz Schroll den Betrieb, zwischenzeitlich diente ein ausgebauter Heuboden als Werkstatt. Vielleicht stammt daher die Liebe zur wohligen Wärme mit alpinem Flair? Jedenfalls baute der Chef 1999 eine erste Sauna und wurde dafür anfangs noch belächelt – doch die hausgemachten Wellnessanlagen entwickelte sich zum Hit. Heute heizen Schroll-Saunen den Gästen in renommierten Hotels in Sölden, München und Oberbozen ebenso ein wie Wärmehungstrigen im eigenen Zuhause. Hochwertige Wellness- und Saunabereiche für den Tourismus und für Private sind das Hauptstandbein der Schreinerei – aber auch als Experte für maßgefertigte Wohnlösungen und Schreiner-Küchen hat sich Schroll einen Namen gemacht. Zudem

### Fakten

#### Auftraggeber

Schreinerei Schroll  
[www.schreiner-schroll.de](http://www.schreiner-schroll.de)

#### Verwendete Produkte



Aduro Naturmatt



Arova Alpin Trend

werden Komplettentwürfe für die Einrichtung von hochwertigen Ferienwohnungen und Privathäusern erstellt. „Die Kunden erhalten bei uns innenarchitektonische Gesamtkonzepte in 3D, die von ihnen sogar für Werbezwecke vor der Fertigstellung genützt werden“, hebt Katja Schroll hervor.

## Mitgedacht

Den verschiedenen Bereichen Platz einzuräumen und sie ansprechend zu präsentieren war der eine Grund, weshalb sich Familie Schroll zum Großprojekt Firmen-Neubau entschloss. Der andere war der Wunsch, den rund 30 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern attraktive Arbeitsplätze zu bieten. Und in nur elf Monaten Bauzeit ist es gelungen, diese Anliegen unter ein langgestrecktes Dach zu bringen – ein Dach, bei dem Beschichtungen des langjährigen Lack-Partners ADLER eine prägende, farbgebende Rolle spielen. So wie im restlichen Gebäude auch!

## Farbenpracht

„Die wenig beanspruchten Einrichtungselemente in den Büros, dem Eingangsbereich, den Ausstellungsräumen und sogar im WC aus Wildeiche haben wir mit der **Arova Spritzbeize** im Trendfarbton Sandeiche veredelt und mit **Aduro Naturmatt** ablackiert“, verrät Katja Schroll. Für die beeindruckende, wabenförmige Decke aus Astfichte kam die Beize **Arova Alpin Trend** im Farbton Rosi zum Einsatz. Im als Teambereich dienenden Stüberl sorgt **Aduro Antiscratch** im ultramatten Glanzgrad G05 für Widerstandsfähigkeit. Und dem feinen Eschenholz der Ausstellungsküche verleihen wieder Arova Spritzbeize – aber diesmal im Farbton Weiß – und leicht weißlich eingefärbter Aduro Antiscratch seinen wunderschönen hellen Look.. Und das Dach? Hier wurden die Sparren im Außenbereich mit **Lignovit Color STQ** in RAL 7016 anthrazitgrau beschichtet und die Sandwich-Platten der Untersicht mit **Aviva Acryl-Color** ebenso im selben Farbton gestaltet wie die Frostschürze im Bereich der Werkstatt – wo nun unter besten Bedingungen, nach ausführlicher Beratung in den schönen Schauräumen sowie kompetenter Planung in den einladenden Büros, viele neue Lieblingsplätze entstehen!



Aduro Antiscratch



Lignovit Color STQ



Aviva Acryl-Color



Arova Spritzbeize

## Bildergalerie

